

Info Lao n° 15 Peuples et Montagnes du Mékong

Mission médicale de novembre 2014

Après la mission de formation auprès des infirmières, nous avons effectué notre deuxième mission médicale au mois de novembre 2014. Pour ce faire, nous nous sommes rendus à plus d'une heure de piste dans trois villages différents de la province d'OUDOMXAI accompagnés de médecins et d'infirmiers lao.



Ce fut une aventure rude et fatigante mais profondément riche sur le plan humain.

L'association remercie sincèrement Marie-Odile, Marie-Claire et Louise pour leur savoir-faire et leur dévouement.

Ne manquez pas de prendre connaissance de notre bilan en suivant le lien suivant :

<http://www.peuplesetmontagnesdumekong.fr/mission-medicale/index.php>

Programme d'intervention pour l'année 2015

Au regard des expériences effectuées en 2014, l'Hôpital d'OUDOMXAI nous a demandé de proposer des formations complémentaires en direction des médecins et des infirmiers de l'Hôpital et de ses dispensaires.

Le programme n'est pas validé car nous devons le présenter aux autorités laotiennes au mois d'avril.

Notre programme d'intervention se présente de la façon suivante :

- **En avril**, formation autour des problèmes d'hygiène, des infections nosocomiales, des hépatites (A, B, C, E) et des accidents d'exposition au sang.
- **En juin**, formation gynéco-obstétrique
- **En novembre**, soins infirmier chez le patient présentant une pathologie cardiaque
- **En novembre toujours**, présence d'un chirurgien ORL pour évaluer l'opportunité d'un travail avec l'Hôpital d'OUDOMXAI et diagnostic d'enfants sourds au Centre de LUANG PRABANG ;
- **En novembre enfin**, présence de deux médecins français dans des dispensaires.



Recrutement de volontaires du service civil

Comme nous vous l'avions indiqué, l'association a été agréée pour recevoir des volontaires du service civil. C'est Charlie DUPERRON qui a été recruté en octobre pour une période de 6 mois. Charlie a été passionné par son travail de découverte et de solidarité. Il a été une aide précieuse sur place dans nos relations avec les différentes autorités et avec nos partenaires. Il a apporté la preuve que l'association avait absolument besoin d'un permanent sur place. Nous sollicitons donc pour cette année 2015, la possibilité de bénéficier de deux volontaires.

Permis d'opérer au Laos

L'association a obtenu le permis d'exploitation (OP) le 6 mai 2014 pour une période de 1 an. Il doit être renouvelé à compter du 5 mai 2015. L'association applique les règles d'approbation d'une activité à court terme en conformité avec le décret sur l'organisation internationale non gouvernementale (OING).

Solidarité des étudiants de l'IUT de Saint-Etienne

Les étudiants de l'IUT ont décidé de soutenir l'association. Ils vont organiser un stand de crêpes, de café et de hotdogs au sein de l'IUT. Ils participeront également de façon active au Nouvel An Lao (PI MAI) et à l'Assemblée Générale de l'association. Enfin, ils ont un projet cycliste qui consiste à aller de Saint Etienne à Paris en s'arrêtant dans différentes localités pour faire connaître nos activités, notamment à travers la tenue d'un stand sur les marchés.

**Comment vous dire ?
Comment se faire entendre ?
Comment exister au milieu des
grandes associations humanitaires
qui ont de puissants moyens de
communication ?**

Nous avons besoin de vous. Un don, même modeste est pour nous source d'aide et d'actions auprès des populations défavorisées du Laos. Vos dons contribuent à réduire à raison de 66 % votre revenu net imposable. Nous vous transmettons un reçu fiscal.

Voyage solidaire d'août 2015

Le voyage initialement prévu au mois d'avril a été reporté au mois d'août. Il aura lieu **du samedi 15 août au samedi 29 août**. Le programme est identique à celui du mois d'avril. Merci d'en parler largement autour de vous. Le voyage solidaire nous permet de contribuer au financement de nos missions. Vous pouvez le consulter en suivant le lien suivant :

<http://www.peuplesetmontagnesdumek.org.fr/voyages-solidaires/voyage-avril-mai-2015/index.php>